



INFORME DE ACTIVIDADES CONSEJO REGIONAL NORESTE DE LA ANUIES

DR. JESÚS ANCER RODRÍGUEZ PRESIDENTE

SEPTIEMBRE DE 2013





Mensaje

Es un gusto y a la vez un honor dirigirme a ustedes. Hemos trabajado juntos, desde el inicio de esta gestión, por algo más de un año y les estoy sumamente agradecido por el apoyo que siempre he recibido de todos y cada uno de ustedes.

La educación superior, como bien público que es, es un derecho de todos, por lo tanto, es nuestra obligación trabajar para que sea accesible para la mayor cantidad de personas posible. Es verdad que a lo largo de todo nuestro País se ha logrado un significativo incremento en la cobertura, pero debemos reconocer que no es solamente de ésta de la que se debe dar cuenta en cuanto a la inclusión; el fortalecimiento de la vinculación es otro de los rubros en el que será necesario apoyarse, de manera permanente, para lograrla.

Como lo menciona la ANUIES en su documento *Inclusión con responsabilidad* social. Elementos de diagnóstico y propuestas para una nueva generación de políticas de educación superior, a nivel internacional está plenamente reconocido que, para el desarrollo de los países, así como para incrementar el bienestar de la sociedad, es prioritario dar especial atención a la educación, al conocimiento y a la formación de ciudadanos comprometidos con los valores democráticos. Así, podemos concluir que nosotros, como titulares de casas de estudio de nivel superior, tenemos la gran responsabilidad de cumplir con este compromiso y, por ende, con nuestra Patria.

Es precisamente ese compromiso el que nos une y nos impulsa para continuar mejorando y ofrecer la educación superior de alta calidad que nos distingue en esta región noreste.





Reitero el agradecimiento por su invaluable apoyo y agradezco la confianza depositada en mi persona.

Dr. Jesús Ancer Rodríguez
Presidente del Consejo Regional Noreste de la ANUIES y
Rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León

Saltillo, Coahuila, septiembre 11 de 2013.





INFORME DE ACTIVIDADES 2013

Presentación

De acuerdo a lo establecido en el Artículo 25, Fracción XI del Estatuto de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior de la República Mexicana, A.C., es obligación de los Consejos Regionales hacer llegar a la Secretaría General Ejecutiva, el informe de las actividades que realizamos anualmente, por lo que respetuosamente me permito poner a consideración de la propia Secretaría General Ejecutiva y de todos los miembros de este Consejo Regional Noreste, este informe.

En el presente documento se dan a conocer, de manera breve, las diversas actividades y eventos que durante el último año se llevaron a cabo en nuestra región, tanto por parte de esta presidencia, como por parte de las redes. Estoy cierto que el trabajo realizado ha contribuido en gran medida al impulso del desarrollo académico, científico-tecnológico y social en nuestra región y además ha permitido avanzar un paso más en la formación de ciudadanos reconocidos por sus valores éticos. Agradezco especialmente el apoyo que siempre hemos recibido por parte de la Secretaría General de nuestra Asociación; además deseo agradecer el entusiasmo con que los coordinadores de las redes han trabajado. Actualmente son nueve las redes que operan en nuestra región y que aquí presentarán sus logros:

Red de Extensión de la Cultura. Coordinador: Lic. Rogelio Villarreal Elizondo

Red de Educación Media Superior. Coordinadora: Mtra. Bertha Salazar Valdés

Red de Tutoría. Coordinador: Mtro. Guillermo Hernández Martínez

Red de Seguridad en Cómputo. Coordinador: Ing. Alberto Zambrano Elizondo

Red de Bibliotecas. Coordinador: Ing. Reynaldo Sánchez Valdés





Red de Comunicación. Coordinador: Lic. Carlos González Santos

Red de Seguridad Institucional. Coordinador: Lic. Rogelio Rodríguez Passement

Red de Innovación Educativa. Coordinador: Mtro. Sergio Dávila Espinosa

Red de Vinculación. Coordinador: Ing. Francisco Jesús Barrera Cortinas

Espero que este informe cumpla satisfactoriamente con su propósito que es, además de hacer público nuestro trabajo, ponerlo a su consideración y recibir cualquier comentario u observación que nos permita continuar mejorando.





EVENTOS NACIONALES

Es obligación de quienes formamos parte del sistema de educación superior de nuestro País, buscar la distribución social del conocimiento con equidad y responsabilidad social y, tratando de cumplir, se participa en diversos eventos que, a lo largo y ancho de nuestra Nación se organizan y en los que se efectúa un intercambio de experiencias, estrategias, métodos y, en general, herramientas con las que podemos enfrentar este reto.

Tanto por parte de la presidencia, como por parte de las diferentes redes, la región noreste siempre se ha hecho presente en estos eventos que permiten el enriquecimiento y mejor aprovechamiento de los recursos de nuestras instituciones, sean éstos de carácter material o, más importante aún, los recursos humanos y de conocimiento con los que contamos. De igual forma, también hemos sido sede de algunos de los eventos nacionales.

El 24 de septiembre del año pasado, en la Biblioteca Universitaria "Raúl Rangel Frías, de la UANL, llevamos a cabo la Sesión Ordinaria 2.2012 de este Consejo Regional Noreste; fue ahí donde los coordinadores de las redes presentaron sus planes de trabajo.

El 9 de octubre del año pasado, en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, se llevó a cabo la XXXIX Sesión Ordinaria del CUPIA.

La Sesión Ordinaria 4.2012 del Consejo Nacional se realizó en Hermosillo, Sonora, el 28 y 29 de octubre de 2012, y el 6 de noviembre, en la Universidad





de Sonora se llevó a cabo la XLIII Sesión Ordinaria de la Asamblea General de la ANUIES.

El 25 de febrero del año en curso, en la Secretaría General de la ANUIES se llevó a cabo la XXI Sesión Extraordinaria de la Asamblea General, en donde se trató el tema de la necesidad de adecuar el instrumento jurídico que sustenta a la ANUIES.

Asimismo, el Consejo Nacional realizó su Sesión Ordinaria 1.2013, además de la Sesión Extraordinaria 1.2013 el 8 de abril, ésta con el propósito de presentar el proceso de elección del nuevo Secretario General Ejecutivo de nuestra Asociación.

El 8 de mayo, en la Secretaría General Ejecutiva, asistí a la Sesión Extraordinaria 2.2013 del Consejo Nacional.

El 7 de junio, asistimos a la XXII Sesión Extraordinaria de la Asamblea General de la ANUIES, en la Universidad Autónoma del Estado de México, presenciando la toma de protesta de nuestro actual Secretario General Ejecutivo, el Dr. Enrique Fernández Fassnacht.

Además, del 12 al 15 de junio, en la Universidad Autónoma de Chiapas, se desarrolló la XL Sesión del CUPIA.

También participamos en dos reuniones de trabajo que se llevaron a cabo, ambas, en la ciudad de México. La primera el 28 de noviembre de 2012 y la última el pasado 20 de agosto del presente.





Las Redes también hicieron presencia en diversos eventos de carácter nacional. El 19 y 20 de marzo, el Coordinador de la Red de Vinculación, el M.A. Francisco Barrera, asistió a la Reunión de Trabajo de los Comités Directivos de las Redes Nacionales; en abril se llevó a cabo la Reunión Nacional de la Red de Vinculación, y nuestra región participó activamente en la misma. Asimismo, el Coordinador de la Red participó en el Primer Seminario de Emprendimiento e Incubación, celebrado en el mes de mayo, en la ciudad de México. Además, el 11 y 12 de julio, se asistió, en calidad de institución invitada a la 2ª. Reunión Ordinaria de la Red en la Región Sur Sureste.

La Red de Seguridad en Cómputo celebró reuniones con la Red Nacional con el propósito de alinear su plan de trabajo con el de la RENASEC; además realizó cuatro conferencias a las que se invitó a todas las regiones y también está trabajando con su Diplomado de Seguridad en Cómputo 2013, entre muchas otras actividades.

EVENTOS REGIONALES

A nivel regional, podemos constatar que las redes se reunieron con la frecuencia que marca el reglamento y, en algunos casos, tuvieron un número de reuniones aún mayor que las establecidas. Dos de las redes, la de vinculación y la de tutoría, están trabajando diplomados con temas especializados de su área; la mayoría de las redes de colaboración tienen como proyecto la elaboración de un diagnóstico que les permita conocer el estado de su función en la región, en este caso les solicitaría su cooperación cuando reciban las encuestas que les presenten; también la mayoría está trabajando en su página web. Además, se han abocado a la tarea de compartir conferencias, pláticas y experiencias a través de diversos medios. En el mes de





noviembre, la Red de Tutoría llevará a cabo el 2° Encuentro Regional de Tutoría. Otras redes se están preocupando por actualizar a sus miembros. En Bibliotecas, el 13 de septiembre, en el marco de la Feria Internacional del libro de Arteaga, se realizará una reunión de intercambio de experiencias exitosas, con la participación de ocho expositores.

Adjunto encontrarán las presentaciones en donde cada coordinador enumera, de manera más detallada todos los logros de su red.

REDES

Debido a que los planes de trabajo de las redes se presentaron desde el mes de septiembre de 2012 y que los avances logrados a marzo del presente se expusieron durante la Sesión 1.2013, en este informe se anexan los logros de marzo a la fecha.

Deseo destacar el empeño de los coordinadores de las redes pues, además de cumplir con los deberes que los puestos que ocupan en sus instituciones implican, han trabajado con gran entusiasmo y convocado a las reuniones, mismas en las que se han tomado acuerdos que permiten el avance en sus planes de trabajo. Como ya se mencionó, adjunto encontrarán las presentaciones correspondientes a las redes de colaboración de este Consejo.

Red de Extensión de la Cultura. Coordinador: Lic. Rogelio Villarreal Elizondo

La Red de Extensión de la Cultura, ha realizado sus dos sesiones reglamentarias y, en ellas, se han llegado a acuerdos entre los que destaca





llevar a cabo el Primer Festival Artístico de la Red de Difusión Cultural, mismo que tendrá verificativo del 30 de septiembre al 5 de octubre.

*Se adjunta informe

Red de Educación Media Superior. Coordinadora: Mtra. Bertha Salazar Valdés

Es ésta una red que cuenta con pocos representantes pues solamente una parte de las Instituciones de Educación Superior que pertenecemos a este Consejo, tenemos, entre nuestra oferta educativa, el nivel medio superior. Son doce las instituciones participantes y, de entre ellas se ha hecho una recopilación de las experiencias exitosas que han tenido.

*Se anexa presentación

Red de Tutoría. Coordinador: Mtro. Guillermo Hernández Martínez

Esta Red ha llevado a cabo cinco juntas de trabajo, cuatro de las cuales fueron en la UANL y la última en la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro, de ellas han resultado importantes acuerdos.

Los miembros de esta Red han acordado llevar a cabo tres importantes proyectos que son:

- 1.- Evaluación del estado de tutoría en la región
- 2.- Encuentro regional de tutoría
- 3.- Página web de la red

Los tres proyectos se encuentran en etapas muy avanzadas, destaco que muy pronto, en el mes de noviembre, se llevará a cabo el 2° Encuentro Regional de Tutoría.

*Se anexa informe y presentación.





Red de Seguridad en Cómputo. Coordinador: Ing. Alberto Zambrano Elizondo

También esta Red ha llevado a cabo cinco sesiones de trabajo. Además ha desarrollado una intensa actividad en torno al tema que les compete, pues ha organizado varias conferencias, a algunas de las cuales se ha extendido la invitación a nivel nacional; esta red cuenta con diversas fuentes de comunicación, entre las que se destaca la de las videoconferencias y el chat con video por internet, medios que le permiten a sus integrantes seguir el curso de las reuniones, conferencias, pláticas, etc. aún y cuando no sea de manera presencial. Lo que permite optimizar el uso de los recursos.

*Se anexa presentación de avances en sus metas.

Red de Bibliotecas. Coordinador: Ing. Reynaldo Sánchez Valdés

Esta Red ha invitado a los miembros a tres cursos de formación y actualización bibliotecaria, además de difundir entre los integrantes todo tipo de información de diferentes áreas del conocimiento; ha creado un grupo que intercambia mensajes acerca de las noticias e información relevante para la comunidad de bibliotecarios, y promueve el hábito de la lectura entre los universitarios.

*Se adjunta presentación.

Red de Comunicación. Coordinador: Lic. Carlos González Santos

Además de otras actividades, esta red llevó a cabo, durante el mes de junio, el primer Curso de actualización para periodistas, en la Universidad Juárez del Estado de Durango, además su campaña de valores, difundida por radio a nivel regional, ya ha sido aprobada para su distribución nacional.

*Se anexa presentación





Red de Innovación Educativa. Coordinador: Mtro. Sergio Dávila Espinosa

Esta red lleva un gran avance con su proyecto de inventariar las buenas prácticas en innovación pues las IES de la región han respondido al registrarlas; se solicita reportar las buenas prácticas en las instituciones clasificándolas en tres líneas: modelos educativos; currículum, y ambiente y modalidades.

*Se adjunta presentación

Red de Vinculación. Coordinador: Ing. Francisco Jesús Barrera Cortinas

Entre sus muchas actividades, habiendo ya concluido un primer diplomado, en esta red se está trabajando en el desarrollo de otro diplomado que incluye temas de especial interés para los participantes y que, muy seguramente será benéfico para cada uno de ellos y, en consecuencia, para sus instituciones.

*Se adjunta informe y presentación

Es ésta una breve reseña de la actividad que en nuestras Instituciones hemos tenido. A través de las redes, se han ido consolidando muchos de los proyectos que presentaron hace aproximadamente un año.

No me resta más que agradecerles por el apoyo recibido, tanto por parte de cada uno de ustedes, como titulares de sus instituciones, como por parte de los coordinadores de las redes quienes han empleado parte importante de su tiempo en trabajar para implementar nuevos proyectos que redunden en beneficio de la educación superior.

Dr. Jesús Ancer Rodríguez
Presidente del Consejo Regional Noreste de la ANUIES y
Rector de la UANL





PROGRAMA DE TRABAJO 2014

DR. JESÚS ANCER RODRÍGUEZ PRESIDENTE





Asociación Nacional de Universidades e

Instituciones de Educación Superior

Consejo Regional Noreste

Programa de Trabajo 2014

I. Introducción

En el Consejo Regional Noreste de la ANUIES siempre hemos hecho nuestro mayor y mejor esfuerzo, no solo por cumplir con los lineamientos que la misma Asociación nos marca, sino que, a través de nuevas y valiosas propuestas, tratamos de innovar, en beneficio de la educación superior. Los estados que comprenden la región se han distinguido por su especial atención a la educación y los resultados están a la vista pues aportamos al País un importante número de profesionales en los diferentes campos del saber.

El presente Programa de Trabajo representa las intenciones y el deseo de cumplir con las metas que en cada uno de los rubros nos proponemos. Es éste un programa que incluye las actividades de las redes que funcionan en la región y la participación de todas las afiliadas que pertenecemos a la región noreste.

Con la seguridad de que se cuenta con el apoyo de todas y cada una de las 30 instituciones afiliadas en esta región, quiero, como Presidente de este Consejo, reiterar nuestro compromiso de:





- a) Apoyar a la Secretaría General Ejecutiva en todos los proyectos que, para mejorar la situación de la educación superior, se proponga llevar a cabo.
- b) Cumplir con todos los lineamientos de la Asociación, representar dignamente a las IES pertenecientes al CRNE, y
- c) Coadyuvar, a la par con los coordinadores de las redes regionales y nacionales, para consolidar el trabajo de las mismas.

II. Objetivo general

Como objetivo general, este Consejo se propone:

Conjuntar los esfuerzos de las instituciones de educación superior en la resolución de la problemática específica que se enfrenta en esta región y atender las áreas de oportunidad que se presenten, haciendo uso de las fortalezas de que se goza.

Sesiones de Consejo

a) Las fechas que se propusieron y aprobaron para llevar a cabo las dos sesiones ordinarias del presente año son:

Sesión ordinaria 1.2014: 4 de marzo

Sesión ordinaria 2. 201|4: 4 de septiembre

b) Objetivo

En ambas sesiones el objetivo general es escuchar, de voz de cada uno de los coordinadores de las redes, los avances que hayan tenido en sus proyectos, así como dar seguimiento a los mismos.

Como objetivos particulares tendremos el tratar los temas que nos atañen y que surjan en las fechas próximas a las sesiones.





- c) Proyectos de agenda
- III. Reuniones de trabajo y actividades académicas

Red de Comunicación

La X reunión ordinaria de esta red se llevará a cabo dentro del marco de la IV Reunión Nacional de Redes de Comunicación, misma que tendrá lugar en la Universidad Autónoma de Nuevo León los días 7, 8 y 9 de mayo de 2014. Durante esta reunión se establecerá la fecha para la X reunión ordinaria (segunda del año.).

Entre las actividades académicas de esta red y que implican la consecución de proyectos, están.

- Entrega a los integrantes de la red del manual de organización de Direcciones de Comunicación en instituciones.
- 2. La creación de la plataforma de colaboración interna de la red.
- 3. Lanzar la convocatoria del concurso en video sobre los valores universitarios.
- 4. Lograr el establecimiento de las políticas y reglamento interno de la red
- 5. Inicio de la pauta de la Campaña de Valores 2013 en medios pertenecientes a la región.

En correspondencia a estas actividades tenemos:

 Con la finalidad de contar con un documento que pueda funcionar como guía a los directores de comunicación de las instituciones, se ha elaborado un manual que contiene los temas de mayor relevancia: comunicación institucional, comunicación interna, comunicación en





- casos de crisis, manejo de información, producción editorial, redes sociales, etc.
- Se planea la implementación de un share point o comunidad, esto con el objetivo de mantener una comunicación directa e inmediata al interior de la red.
- Se propone realizar una convocatoria abierta a todos los estudiantes de las instituciones que forman parte de la red a un concurso de video con el tema de valores; con los trabajos ganadores se realizará una campaña a nivel regional.
- 4. Se propone la elaboración de las políticas y procedimientos de la red con la finalidad de normar el trabajo y seguimiento de los planes.
- 5. Se pretende difundir los spots realizados para la campaña de valores 2013. Esta difusión se hará a través de los medios de las instituciones afiliadas y en medios locales de los estados.

*Esta red basa sus actividades guiándose principalmente por lo marcado en la red nacional.

Red de Bibliotecas

La Asamblea ordinaria de la Red* está programada para el mes de octubre durante la Feria del Libro en Monterrey, además, en el marco de la Feria Internacional del Libro de Arteaga, se realizará la Segunda Reunión de Intercambio de Experiencias Exitosas (RIE).

Esta Red convocará a cuatro cursos de capacitación/actualización presenciales (cursos de convenio con la Dirección General de bibliotecas de la UNAM) y un taller, además planea la organización de un foro virtual para revisar su reglamento y transformarlo en estatutos.





Por último, dará continuidad al proyecto de directorio de expertos, al proyecto de compartir perfiles y competencias bibliotecarias y al eje de fortalecimiento de la cultura bibliotecaria.

Red de Vinculación

Esta red tendrá su primera reunión ordinaria del año (XXXI) en el Instituto Tecnológico de Saltillo los días 20 y 21 de febrero. En la agenda de esta reunión se encuentra contemplado realizar el módulo 2 del Diplomado de Vinculación que actualmente llevan a cabo. Otra reunión (XXXII) será durante el mes de junio, su sede está por definir y se llevará a cabo el módulo 3 de su Diplomado y la última reunión del año (XXXIII) está programada para el mes de octubre; igualmente, la sede se definirá en la reunión anterior y se impartirá el módulo 4 del Diplomado en Vinculación.

Esta red trabaja a través de tres Comisiones, integradas cada una de ellas por los representantes de diferentes instituciones pertenecientes a la región. Estas comisiones son:

- Comisión de Difusión. Tiene como objetivo la edición de la revista REDVinc, el manejo de las redes sociales oficiales (Twitter y Facebook), así como difundir la labor de la Red de Vinculación de la Región Noreste.
- 2. Comisión para la Capacitación. Tiene como objetivo monitorear los temas de importancia para la constante actualización de los integrantes de la Red, ubicar las necesidades del Diplomado de Vinculación impartido en las Reuniones ordinarias de la REDVinc Zona Noreste y generar la cartera de ponentes del mismo.
- Comisión de proyectos interinstitucionales. Tiene como objetivo monitorear los convenios realizados por las IES de la REDVinc Zona





Noreste y sondear los casos de éxito de las mismas para su posterior difusión.

La REDVinc trabajará utilizando las siguientes estrategias:

- 1. Comunicación permanente
- 2. Integración de IES afiliadas
- 3. Difusión de casos de éxito de vinculación
- 4. Capacitación de integrantes de la REDVinc Zona Noreste
- 5. Realización de proyectos entre las IES de la REDVinc Zona Noreste

Esta red reporta todas las acciones específicas que realizará para cada estrategia, cada una de ellas con su responsable y calendario con fechas para el cumplimiento de las acciones.

Red de Tutorías

Esta red tiene planeado reunirse en marzo 2, mayo 23, agosto 22 y octubre 24.

Uno de sus proyectos es que la región noreste tenga una significativa participación, tanto en asistencia como en el número de ponencias, en el Encuentro Nacional de Tutoría 2014, así como la planeación y organización del 3er. Encuentro Regional de Tutoría, a llevarse a cabo en el año 2015.

Otro de los proyectos en que ha trabajado es en la promoción y apoyo para generar la página web de la red; actualmente se ha creado la estructura de la misma y se tiene contemplado publicarla durante el presente año, así como actualizarla trimestralmente.





Un tercer proyecto de la red consiste en promover y apoyar la investigación en el área. Durante el 2013 se inició con el diagnóstico para conocer el estado actual de la tutoría en la región, por lo que para el presente año se proponen terminar de recabar la información, generar el reporte correspondiente, tanto de la región en conjunto como por entidad.

Red de Seguridad en Cómputo

Las reuniones de esta red están programas cada dos meses, todas a realizarse de manera virtual en un horario vespertino (16:00 a 17:30 hrs.). Así, está planeado llevarlas a cabo en: febrero 11, abril 9, junio 11, agosto 13, diciembre 5.

En el mes de octubre, entre el día 1 y el 15, llevarán a cabo un Foro. Además, esta red se propone cumplir, durante el presente año, las metas generales 3, 4 y 5 de su Plan de Trabajo 2011-2015, que son:

Meta General 3: Definir e implementar un plan de seguridad en cómputo. Esta meta incluye un total de cinco metas particulares.

Meta General 4: Difusión d ela cultura de la seguridad de la información entre los miembros de la red. Esta meta general tiene tres metas particulares.

Meta General 5: Apoyar en la promoción del trabajo colaborativo y normatividad de la red, con una meta particular.

Red de Educación Media Superior

Esta red tiene contemplado celebrar sus reuniones, la primera en el mes de mayo y la segunda durante el mes de octubre.





Como objetivos para este año se han propuesto participar en la organización del Coloquio Nacional de Formación Docente, con sede en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, en Morelia, Michoacán.

Además se impartirá el tercer taller para directivos en el marco del Coloquio Nacional "Experiencias de evaluación en la incorporación al Sistema Nacional de Bachillerato" y, a partir del catálogo de "Experiencias exitosas", crear un espacio de intercambio de experiencias en la práctica docente y de gestión en torno a la Reforma Nacional de Nivel Medio Superior en nuestro País.

Red de Innovación Educativa

Las reuniones ordinarias de esta Red serán, la primera, presencial, el 28 de marzo y la segunda será virtual, el 11 de julio.

Los objetivos de trabajo para el presente año en esta Red son: finalizar el proyecto actual y consensar con los representantes de las IES afiliadas para contemplar un nuevo proyecto.

El proyecto actual, denominado "Identificación de buenas prácticas en innovación en la educación superior" se concluirá en los primeros dos meses del año y las acciones que incluye son:

- 1. Concluir el análisis de las buenas prácticas registradas
- 2. Realizar este análisis por categorías
- 3. Elaboración del reporte global de las buenas prácticas





Durante la primera reunión se presentará el informe final del proyecto actual y se definirá el siguiente proyecto a trabajar y en la segunda, se procederá a dar seguimiento al proyecto que se haya iniciado en marzo.

Red de Difusión de la Cultura

Cumpliendo con su objetivo general, que es "Fortalecer el intercambio cultural entre las diferentes instituciones de educación superior de la región, así como promover el intercambio de conocimientos y proyectos relativos a la difusión y divulgación de conocimientos científicos, artísticos y humanísticos", esta red cubre sus áreas de actividad a través de la producción y difusión artística; la divulgación de las humanidades, la ciencia y la tecnología; el desarrollo y uso de los medios de comunicación, y la preservación y difusión del patrimonio cultural.

Las reuniones reglamentarias se llevarán a cabo en los meses de febrero, junio y octubre. En la primera de ellas se realizará la presentación del informe de actividades correspondiente al año que terminó y a lo largo de los primeros diez meses del año se hará la revisión y seguimiento de los acuerdos de:

- 1. Establecimiento de corredores culturales
- Realización de intercambios culturales
- 3. Edición del catálogo de grupos artísticos institucionales representativos
- 4. Il Festival ANUIES (elección de sede)
- 5. Cambio de directiva

San Luis Potosí, S.L.P.

Marzo 4 de 2014